

Cubanos en Reino Unido denuncian bloqueo de EEUU impide enviar ayuda



Cubanos en Reino Unido

Londres, 25 ago (RHC) Cubanos residentes en Reino Unido denunciaron la víspera, que la pasarela de pagos Stripe congeló su cuenta para enviar ayuda humanitaria a la isla caribeña, por temor a violar el bloqueo estadounidense contra Cuba.

Una vez más nuestra asociación ha sido víctima del bloqueo de Estados Unidos hacia Cuba, afirmó la organización no gubernamental en su página electrónica.

La semana pasada, Cubanos en UK anunció que contaba con la autorización de Stripe para recaudar fondos a través de las plataformas GoFundMe, JustGiven y Crowfunder UK, tras advertirle que las leyes

británicas prohíben la aplicación extraterritorial de las medidas unilaterales impuestas por Washington a La Habana desde hace más de 60 años.

Cuando creíamos haber encontrado una grieta en las sanciones, mediante el envío de ayuda humanitaria a Cuba, la plataforma de gestión de pagos Stripe nos ha bloqueado nuestra cuenta después de confirmarnos que podíamos usar su servicio, y cuando habíamos recaudado online casi mil libras esterlinas, (unos mil 200 dólares), afirmó.

Según la asociación, para disimular el motivo de esa decisión y evadir cualquier litigio legal, la pasarela de pagos afincada en territorio norteamericano alegó un grupo de justificaciones como delitos financieros, lavado de dinero, alto riesgo y terrorismo.

En declaraciones a Prensa Latina, Daniesky Acosta, de Cubanos en UK, informó que presentaron una queja formal ante el Servicio del Defensor del Pueblo Financiero, y gestionan una reunión con diputados a la Cámara de los Comunes para ponerlos al tanto de la situación.

Seguiremos denunciando esta injusticia ante las autoridades pertinentes, y también continuaremos la campaña contra el bloqueo criminal a Cuba, y sus efectos extraterritoriales, que constituyen una violación clara de las leyes británicas y europeas, y del derecho internacional, remarcó.

Los fondos que la colonia cubana en Reino Unido pretende recaudar a través de Stripe tienen como objetivo comprar insumos médicos para los hospitales de Matanzas, la ciudad del occidente de Cuba donde un incendio devastó semanas atrás una base de almacenamiento de combustible, con saldo de 146 lesionados y 16 fallecidos.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297504-cubanos-en-reino-unido-denuncian-bloqueo-de-eeuu-impide-enviar-ayuda>



Radio Habana Cuba